

Pressemitteilung

Im Dienst des Katastrophenschutzes:

BRK-Bereitschaften beenden nach über 7 Monaten den Betrieb an den Corona-Teststationen

Friedberg, den 30.09.2021

Ab dem 11. Oktober sind Corona-Tests grundsätzlich kostenpflichtig. Ohne medizinische Indikation war dies bei PCR-Tests ohnehin schon der Fall. Auch für die in weitaus größerem Umfang genutzten Schnelltests muss dann zur Kasse gebeten werden.

Als Hilfsorganisation und Institution des Katastrophenschutzes stand das Bayerische Rote Kreuz Seite an Seite mit Bürgerinnen und Bürgern wie auch mit den Kommunen unseres Landkreises Aichach-Friedberg. In Kooperation mit dem Landratsamt konnten seit Beginn der Testungen im Frühjahr über 17.500 Tests durchgeführt werden. Nachdem am 6. Juni der bayernweite Katastrophenfall endete, hielten die ehrenamtlichen Mitglieder unserer BRK-Bereitschaften den Dienst an fünf Standorten weiterhin aufrecht. Es war jedoch nie das Ziel, aus diesem Einsatz ein Geschäftsfeld zu machen. Gleichzeitig können unsere Ehrenamtlichen auch nicht unbegrenzt von der Arbeit fernbleiben oder am Wochenende Dienst tun. Daher stellen mit Ablauf des 10. Oktobers alle BRK-Teststationen ihren Betrieb vorerst ein. Wir danken den Kommunen für Ihre Unterstützung, dem Landratsamt Aichach-Friedberg für die reibungslose Zusammenarbeit sowie allen Bürgerinnen und Bürgern für Ihr Vertrauen!

BRK-Kreisverband Aichach-Friedberg

Hans-Böller-Str. 4
86316 Friedberg
Tel. 0821 26076-0
Fax 0821 26076-30
info@kvaichach-friedberg.brk.de
www.kvaichach-friedberg.brk.de

Die sieben Grundsätze der Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität